

MARÍA ELENA MEDINA MORA ICAZA

Doctora en Psicología Social en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y miembro de El Colegio Nacional y doctora Honoris Causa (UNAM).

Directora de la Facultad de Psicología, UNAM y afiliada al Centro de Investigación en Salud Mental Global del Instituto Nacional de Psiquiatría Ramón de la Fuente Muñiz y de la UNAM.

Es Investigadora Emérita del Sistema Nacional de Investigadores. Tiene 45 años de docencia. Es miembro de la de la Red Informal de Científicos de la Organización Mundial de la Salud (OMS) / Oficina Contra la Droga y el Delito de Naciones Unidas (UNODC) y de la Comisión de Alto Nivel sobre Salud Mental y COVID-19 de la de la OPS.